

PAROISSE SAINT SYLVAIN

BULLETIN PAROISSIAL DECEMBRE

2021

L'Avent nous prépare à célébrer la venue et la présence de Dieu dans le monde

À la Toussaint nous avons célébré notre humanité sauvée par le Christ dans sa mort et résurrection.

La grande solennité du Christ Roi nous a rappelé qu'il n'est pas venu dominer encore moins s'imposer, mais réconcilier les hommes avec Dieu en les libérant de l'emprise du mal sous toutes ses formes (Cf. Jn18, 37). Sans se lasser, le Christ "Serviteur" et "Grand Prêtre" par excellence parle à notre cœur et notre conscience pour nous proposer de le laisser entrer dans notre vie. Il est le compagnon le plus sûr qui donne à toute personne humaine la paix et la joie véritables afin que les changements parfois déroutants de ce monde ne l'entraînent pas vers le désert du désespoir ou de l'indifférence. La bienveillance de Dieu qui profondément croit en l'homme, est pour toujours à l'œuvre et il nous appartient de l'accueillir dans la liberté et la confiance. C'est cela qu'atteste l'évangéliste Luc au point culminant de son évangile. En effet, celui-ci rapporte l'épisode du bon larron qui, sur le point de mourir opère le grand "saut de la foi", lui permettant de découvrir que Jésus donne sa vie pour sauver les hommes en leur accordant sa grâce et son pardon (Cf. Lc 23, 41-43).

Nous sommes rentrés depuis dimanche dernier dans le temps de l'Avent qui fait référence à la venue de Dieu et à sa présence dans le monde. En paroisse nous célébrons avec ferveur ce magnifique temps de l'avent sans nous laisser distraire par les campagnes publicitaires, la lassitude et l'indifférence. Il est donc essentiel de saisir les temps de confession, d'enseignement, de catéchèse, d'adoration, de

réflexion dans la cadre de la synodalité comme de véritables occasions d'accueil du royaume de Dieu qui est déjà inauguré et présent en Jésus. La venue et la présence du Seigneur requièrent toujours davantage notre collaboration et notre désir renouvelé de nous convertir pour mieux correspondre à la vérité et à l'amour du Christ qui nous donne sa paix (Cf. Jn 20, 19).



Dans l'attente de sa venue à Noël avec courage et patience laissons-nous guider par Marie et Joseph, véritables modèles d'accueil, d'écoute, de foi et d'espérance.

Père Alfred
Tendeng